

Le lancer de marteau - 1/1

Le nombre de lanceurs de marteau en France diminue...

Le lancer de marteau. Voilà un sport qui devient de moins en moins à la mode. Pourquoi ? Bonne question me dirait vous.

Est-ce à cause d'une mauvaise image ? D'une mauvaise médiatisation ? Ou de je ne sais quoi d'autre encore.

En fait je pense que cela vient un peu des deux. Nous avons pu remarquer que depuis la montée du football français, l'athlétisme français et le lancer de marteau perdent de la réputation. Ce qui m'autorise à dire cela c'est ce que je vois durant des meetings internationaux ou des jeux Jeux Olympiques ou des Championnats du monde. Lors d'une compétition d'athlétisme, que voyons-nous en priorité ? Et bien des spinter et des sauteur, quelque fois des lanceur de disque de poids ou de javelot. Mais les marteleurs où sont-ils ? Et bien du fait que se soit un sport dangeureux les journalistes n'osent peut-être pas venir. Ceci est une première piste envisageable. Mais alors pourquoi aucuns lanceurs de marteau n'est-il interviewer par Nelson Montford ou quelqu'un d'autre ? Mystère et boule de gum.

Mais tout ceci n'explique pas pourquoi le lancer de marteau est en perdition. Je pense que les Français se sont mis en tête une mauvaise image du lancer de marteau. Certains pensent qu'ils sont tous dopés, d'autre que se sont des boeufs sans cervelles j'en passe et des meilleurs. Personnellement je suis lanceur de marteau et je ne me dope pas, je suis quelqu'un d'assez intelligent (je ne mens pas) et j'aime mon sport. Ce que je trouve dommage c'est le fait que des personnes devant moi lorsque je me prépare à lancer, qu'ils s'arrêtent, regarde mon lancé et ensuite s'en vont comme si c'était quelque chose de bannal. Je préfère plus épater les jeunes pour leur montrer une image positive de ce sport. Certains sont dopé et d'autre l'ont été (notamment David Chaussinant) mais cela ne veut pas dire que tout le monde l'est. Comme disait Manuella MONTEBRUN, lanceuse de marteau française : "*On peut lancer à 80m sans avoir besoin de prendre un quelconque produit dopant*".

Donc voilà, je pense qu'avec ces 2 arguments on peut en partie répondre à la question "Pourquoi le lancer de marteau Français est en perdition ?".